



BANESCO INICIA SU FORMACIÓN PARA EMPRENDEDORES EN 2026

El Programa de Formación de Microempresarios de Banesco, que este año cumple 18 años de gestión, inició su período de inscripción 2026 en modalidad virtual. Este programa es completamente gratuito y representa una oportunidad para emprendedores o personas con ideas de negocio, que deseen potenciar sus habilidades y adquirir herramientas para impulsar sus propuestas. El programa cuenta con el aval de la Universidad Central de Venezuela y ofrece cupos limitados.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- anunció el inicio del primer período de inscripciones para el Programa de Formación de Microempresarios (PFM), que será impartido en modalidad virtual y cuenta con cupos limitados.

El período de inscripciones está disponible hasta el 28 de febrero. Los interesados pueden formalizar su participación a través de Banesco.com. Tanto la inscripción como la formación son de carácter gratuito.

El Programa de Formación de Microempresarios cuenta con el aval de la Universidad Central de Venezuela; lo que certifica la excelencia, actualización y relevancia de sus contenidos. El diseño del programa permite una participación flexible que combina sesiones síncronas y asíncronas a través de su plataforma virtual.

¿A quiénes está dirigido?

Todos aquellos emprendedores o personas con una idea de negocio que deseen adquirir herramientas administrativas, gerenciales, de mercadeo y comercialización, para impulsar o consolidar sus proyectos, pueden participar en este programa. Adicionalmente, el Programa de Formación de Microempresarios representa una oportunidad para quienes deseen adquirir competencias asociadas al emprendimiento o desarrollar un negocio propio a futuro.

¿Cómo participar en el Programa de Formación de Microempresarios?

Los interesados en cursar el Programa de Formación de Microempresarios deben formalizar su registro a través del formulario de inscripción alojado en Banesco.com, específicamente en la sección *Programa de Formación de Microempresarios*, en Somos Banesco, apartado Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad. La modalidad virtual del curso permite la participación de habitantes del interior del país. Una vez finalizado el período de inscripciones -sujeto a la disponibilidad de cupos- se informarán las nuevas fechas del programa.

El programa se centra en desarrollar habilidades clave orientadas a la potenciación del volumen de ventas, el fortalecimiento de la fidelización de clientes y la optimización de la gestión financiera, cuyo plan de estudios permite perfeccionar las capacidades directivas para un desempeño gerencial de alto nivel.

18 años de apoyo continuado a los emprendedores venezolanos

Desde 2008, Banesco ha contribuido a la formación de más de 100.000 emprendedores en todo el país, certificados por el Programa de Formación de Microempresarios, gracias a las alianzas establecidas con más de 70 organizaciones. Solo en 2025, se capacitaron más de 4.200 emprendedores.

Otro valor agregado de este programa es que los emprendedores que reciben la formación y culminan el programa, pueden postularse al Presupuesto Participativo para Emprendedores 2026, una iniciativa de Banesco que otorga un capital semilla no reembolsable a los ganadores de cada edición.

Comprometidos con el desarrollo del país, Banesco prioriza la formación como una herramienta para formalizar las ideas de negocio de los emprendedores venezolanos, a través de la educación técnica y estratégica. Esta labor busca consolidar un modelo de crecimiento sostenible, donde la inclusión financiera actúe como catalizador para integrar a los nuevos negocios en la edificación de una economía más robusta y responsable.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene una Política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por el Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009 y signatario de los WEPs ONU Mujeres desde 2022.